

立哨報告(7月)

立哨当番へのご協力どうもありがとうございます。立哨の時間ですが、行事等の都合により下校時刻が早まる場合があります。その際は、坂出高校東交差点は下校時刻から30分間、JR坂出駅は、下校時刻5分後より30分間の時間帯で立哨をお願いしています。なお、学年により下校時刻に違いがある日は、お子様の学年の下校時刻に合わせて立哨をお願いします。

○オレンジベストの私を見つけ、「こんにちは!」と元気良く声を掛けてくれ嬉しかったです。

○電車を降りる人が降りてから乗るというのに気をつけて、頑張って乗車していました。

- ・傘を持っているのにささず、濡れることを楽しんでいる1年生が多数いた。傘をさすように話すとすぐに改善する子もいるが、そのままの子も多かった。
- ・狭い歩道で傘をさして2列で帰っている児童は注意した。
- ・傘をさして走っているのに注意した。
- ・坂出高校正門前の細い道でもスピードが出ている車もいるので、注意が必要だと改めて感じた。
- ・傘を開いたり振り回したりしていた(まだ晴天)
- ・セブンイレブン側のガードレールに登っていた
- ・通学路と違う中島皮膚科方面へ行こうとした
- ・歩道を歩いているときに、車道と段差になっている部分で、歩道の端っこ(車道側)を歩いて帰ろうとするので、足を踏み外したら車道側へ転けてしまう恐れがあり、ヒヤッとした。
- ・西交差点の危険を感じた。週一(月曜のみ)から毎日でも立哨に立つようなことを考えていくことも必要。

JR

- ・電車がホームに入ってくる時、1人の男子児童(2.3年生?)が、黄色い線の外側にはみ出して歩き出して、大変危なかった。
 - ・駅ホームで「今何時ですか?」と聞かれ、「あと2分で電車がくるね」と伝え、「トイレ行ってくる!」と慌てて1階のトイレに走る。という事があった。何とか間に合ったが、トイレは学校で済ませると良い。
 - ・利用者が多い時間帯で、ホームは混み合っており、階段、エレベーター付近で溜まっていると、通行の妨げになるので、少し奥へ行くよう誘導した。
 - ・黄色い線から身を乗り出して、来る電車を確認している事があり、少し下がるよう注意した。
 - ・駅ホームで、大きな声で話す児童がいて注意しましたが、残念ながら聞いてもらえず、電車に乗り込む際も大きな声だったので車内で迷惑になってないか心配になった。(上り方面)
 - ・電車が入駅の際、白線を越えて乗車位置を移動している生徒が、数名いましたので注意した。
- 二年生以上の児童が、一年生に待ち方を教えていたり、降りる駅をきいて「一緒に乗ろう」と誘っていたりしており、とても頼もしく感じた。
- お友達がまだ来れてないとの理由で、階段付近にどうしても行きたがる生徒がいたので、もう少しホーム中央で待つよう声をかけた。
- ・高松方面の電車を見送る際に、ホームの黄色い線よりはみ出して電車に近づいてお友達と話したりしていたので、黄色い線の内側へ入るように声をかけた。